

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Siswi SMAN 1 Lembah Melintang Pasaman Barat angkatan 2016/2017 memiliki tingkat religiusitas yang tinggi yaitu sebanyak 106 orang atau 68,39%.
2. Hasil penelitian menunjukkan siswi SMAN 1 Lembah Melintang Pasaman Barat angkatan 2016/2017 memiliki tingkat motivasi memakai jilbab yang tinggi yaitu sebanyak 104 orang atau 67,1%.
3. Berdasarkan hasil analisis diperoleh bahwa religiusitas memiliki hubungan positif yang signifikan dengan motivasi memakai jilbab. Artinya semakin tinggi tingkat religiusitas siswi maka semakin tinggi pula motivasi memakai jilbabnya. Sebaliknya, semakin rendah tingkat religiusitas siswi maka semakin rendah pula motivasi memakai jilbabnya. Hal ini terbukti dari hasil analisis korelasi *Pearson* yang menunjukkan bahwa nilai *Pearson correlation* antara variabel religiusitas dengan motivasi memakai jilbab sebesar 0,680 dengan nilai signifikansi 0,000, yang mana nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05 ( $0,000 < 0,05$ ) yang berarti antara dua variabel menunjukkan hubungan positif.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti memberikan saran yang dapat dijadikan sebagai pertimbangan dan diharapkan dapat bermanfaat, diantaranya:

1. Bagi siswi SMAN 1 Lembah Melintang Pasaman Barat angkatan 2016/2017 yang memiliki religiusitas rendah diharapkan dapat meningkatkan religiusitas dengan lebih banyak mempelajari tentang agama dan juga ilmu-ilmu lainnya. Tidak hanya menerima dari guru di sekolah saja tetapi di luar sekolah juga, agar tingkat religiusitas nya menjadi lebih tinggi lagi. Bagi siswa SMAN 1 Lembah Melintang yang memiliki religiusitas yang tinggi untuk dapat mempertahankan dan lebih meningkatkan religiusitas yang dimiliki, agar motivasi memakai jilbabnya bisa menjadi semakin lebih baik.
2. Bagi orang tua, walaupun anak-anak mereka telah memiliki religiusitas yang tinggi tetap harus lebih diawasi dan diberi arahan-arahan yang membangun motivasinya untuk lebih meningkatkan dalam menutup aurat khususnya memakai jilbab.
3. Dengan adanya keterbatasan dalam penelitian ini, kepada peneliti selanjutnya yang tertarik dengan tema yang sama disarankan untuk melakukan penelusuran sumber dan literatur yang lebih banyak guna memperkaya dan menambah penguatan terhadap teori-teori yang mendukung, kemudian mengambil wilayah penelitian yang lebih luas, dan melakukan penelitian terhadap sampel yang lebih banyak.